

Ayer.
Marchena Colombe
Leon Escobar (Comandante de Marina)
Soler Quintana (Presidente de la Audiencia)
Alvarez Dominguez
Cadir Ferrans
Sanchez Hernandez
Rodriguez Garcia
Sanchez Mora Lohada
Garcia Age
Farrido Perello (Prio)

En la Ciudad se hubo ayer noche se agotó de variados acontecimientos que, reunidos los Pres. del margen bajo la Presidencia del Sr. D. José Marchena Colombe, abierta la sesión se da lectura del acta de la anterior que es aprobada.

A continuación la presidencia propone se dedique al Señor Ministro de Marina un munaje de gratitud, ilustrado con las fotografías de las fiestas colombinas, así se acuerda.

Unánimemente propone se dedique al Comandante General del Aportadero de Cadiz, Señor Marqués de Arellano un Álbum de fotografías de las citadas fiestas. Así se acuerda.

Propone igualmente la Presidencia se reiteren las gracias a los Pres. Comandantes de los buques de guerra concurrentes a dichas fiestas. Así se acuerda.

El Secretario que subscribe propone que se den las gracias también a los Pres. Comandantes y Oficiales del Crucero "Princesa de Asturias" por las singulares atenciones dispensadas a su persona en el viaje que hizo a San Fernando en dichos buques acompañando los restos del Almirante Pérez. Así se acuerda.

Propone el Sr. Presidente se ratifique el nombramiento de Socios Protectores a favor de los Señores Ministro de Marina y Marqués de Arellano, de Socios Honorarios a favor de los Señores Comandantes de los buques "Princesa de Asturias", "Alvaro de Bazán", "Vasco Núñez de Balboa" y "Habana" y Señores D. Juan de María, D. Miguel de Mier, ayudantes del Señor General Arellano, protectores por aclamación de los Señores Socios durante el Banquete oficial celebrado el pasado día cuatro, y se otorgue esta última distinción a los Dres. Dr. Luis de León Escobar y D. Manuel González Parada, Comandante de Marina del Puerto y Almipreste de esta Capital, respectivamente, por los señalados servicios prestados por estas Autoridades a la Sociedad con motivo de las fiestas paradas.

Así se acuerda por unanimidad.

El Sr. Comandante de Marina pronuncia breves y eloquentes frases de gratitud a la Sociedad, como patrón

tismo europeo.

La presidencia dedica elocuentes palabras a la prensa periodística de Madrid y provincias, por la entusiasta acogida que ha dispensado a nuestras fiestas y la eficaz cooperación que ha prestado a las mismas por medio de la publicidad con un desinteres digno de todo elogio, por lo que proponen se haga constar en acta la gratitud de la Sociedad a la Prensa de Madrid y provincias. Así se acuerda.

Dada cuenta del acuerdo de la Junta General dejando a la Junta Directiva la designación de dos individuos en su seno para que formen parte de la comisión nombrada por aquella para que proceda al estudio del proyecto de celebrar una Asamblea Americana el próximo 12 de Octubre, se acuerda designar a los Señores Rodríguez García y Sánchez Hernández.

Dada cuenta de opinión del Señor Gobernador Civil tratándose acuerdo de la Comisión Provincial de la Exma Diputación, en que se resuelve en sentido negativo la petición de la Junta sobre subvención para la realización de sus fines patrióticos, se acuerda hacer constar el discurso de la Junta por dicho acuerdo, y dada la importancia del asunto, comunicar la Junta General, sometiéndolo a su decisión.

Dada cuenta por la Presidencia de las determinaciones adoptadas con motivo del traslado detenciones del allanado Pinzón, no aprobadas.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levanta la sesión, se pone que el Secretario certifique.

Vº Bº

Hernández

Mamón Peñillo